

tes de demander immédiatement des soumissions pour l'achat d'environ 12,000,000 de briques et 24,000 pieds de radlers pour l'exécution desdits travaux.

7.—Soumis un rapport de l'ingénieur en Chef sur une demande des propriétaires de la rue Fabre de faire construire un trottoir en ciment permanent sur ladite rue, de la rue Mont-Royal à environ 200 pieds au nord de l'Avenue Laurier, déclarant que le coût de la construction desdits trottoirs sera de \$11,200 payable moitié par la Cité et moitié par les propriétaires intéressés.

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant la construction desdits trottoirs.

8.—Soumis un rapport de l'ingénieur en Chef sur une demande des propriétaires de la rue Fabre de faire payer en asphalte ladite rue, depuis la rue Mont-Royal, jusqu'à un point environ 200 pieds au nord de l'Avenue Laurier, déclarant que le coût desdits travaux sera de \$24,650 payable entièrement par les propriétaires intéressés.

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant de décider le pavage de ladite rue, pourvu, comme dans le cas précédent, que les propriétaires fassent les raccordements d'égouts, d'eau et de gaz, avant l'exécution desdits travaux.

9.—Soumis un rapport de l'ingénieur en Chef, recommandant la construction d'un égout dans la rue Fortune, de la rue Favard à la rue Wellington, au coût approximatif de \$2,700, payable \$2,450.00 par les propriétaires intéressés et la balance, \$250.00 par la Cité.

Résolu: De faire rapport au Conseil recommandant la construction dudit égout, comme ci-dessus.

10.—Soumis un rapport, préparé par le Département en Loi, "re" application de la Compagnie du Pacifique Canadien, en date du 30 Mars 1912, lettre de M. W. E. Beattie, Avocat de la Compagnie du Pacifique, en date du 30 mars.

Résolu: D'approuver ledit rapport et de le transmettre au Conseil.

Ajournement.

L. N. SENECAI,
Secretary.

* * *

Compte rendu de l'assemblée du 7 mai 1912, a. m.

Son Honneur le Maire L. A. Lavallée, président, MM. Ainey, Dupuis et Lachapelle.

1.—M. F. C. Laberge se présente au Bureau en compagnie de MM. Champagne, Gérant de la Cie Saraguay Electric, au sujet de la fourniture de l'Eau dans le quartier Bordeaux, Village Cartierville et St-Laurent.

M. Champagne offre au nom de ladite Compagnie d'installer un filtre pour filtrer l'eau de l'Aqueduc qui alimente le quartier Bordeaux, moyennants 18 cts du 1000 gallons soit 3 cts de plus que le prix actuel et les documents concernant cette question sont remis à l'ingénieur en Chef pour rapport.

Il est

2.—Résolu: De demander au Chef de Police et au Chef du département des Incendies et à l'ingénieur en Chef quels sont les postes de police, de pompiers, les bains qui doivent être construits cette année et quels sont les architectes qui sont employés et à quoi ils sont employés.

3.—Soumis un rapport du Trésorier de la Cité déclarant qu'un employé de son département M. Dumphy est absent par maladie depuis le 9 Avril dernier et demandant s'il doit lui payer son salaire.

Résolu: D'autoriser le Trésorier de la Cité à payer le salaire de M. Dumphy jusqu'à nouvel ordre.

4.—Soumis un rapport du Chef du département des Incendies recommandant de payer une police acquittée de \$1,000 aux héritiers de l'ex-Capitaine Joseph Gilmour, de la brigade des Incendies, décédé le 25 avril 1912.

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant de payer ladite police.

5.—Sur recommandation du Surintendant des Marchés,

il est Résolu: D'autoriser le transfert du bail de M. Alfred Levasseur pour l'étal No. 10 du Marché Bonsecours, rue St-Paul, en faveur de MM. Ingley & Bros., aux conditions actuelles, c'est-à-dire \$2.00 par semaine.

Ajournement.

L. N. SENECAI,
Secrétaire.

with for tenders for the supply of about 12,000,000 bricks and 24,000 ft. of inverts for the carrying out of said works.

7.—Submitted a report from the Chief Engineer, anent the application from proprietors on Fabre St., for the construction of a permanent cement sidewalk on said street, from Mount Royal Ave., to a distance of about 200 ft. North of Laurier Ave., stating that the cost of laying said sidewalk will be \$11,200, payable 1-2 by the City and the other 1-2 by the interested proprietors.

Resolved: To report to Council, recommending the construction of said sidewalk.

8.—Submitted a report from the Chief Engineer on the petition from proprietors on Fabre St., asking that said street be paved with asphalt, from Mount Royal Ave., to a point about 200 ft. North of Laurier Ave., stating that the cost of paving said street will be \$24,650, payable entirely by the interested proprietors.

Resolved: To report to Council, recommending that said street be paved, provided that, as in the previous case, the sewer, water and gas connections be made by the proprietors before the work is begun.

9.—Submitted a report from the Chief Engineer, recommending that a sewer be laid in Fortune St., between Favard and Wellington Sts., at an approximate cost of \$2,700.00, payable \$2,450.00 by the interested proprietors and the balance, \$250.00, by the City.

Resolved: To report to Council, recommending the construction of said sewer, as above.

10.—Submitted a report prepared by the Law Dept. "re" application from the C. P. R. Co., under date of 30th March 1912, and letter from Mr. W. E. Beattie, Attorney of said company, dated the 30th March

Resolved: To approve said report and to transmit the same to Council.

Adjourned.

L. N. SENECAI,
Secretary.

* * *

Report of meeting held on the 7th May 1912, a. m.

Present: His Worship the Mayor L. A. Lavallée, chairman, and Messrs Ainey, Dupuis and Lachapelle.

1.—Mr. F. C. Laberge appeared before the Board, accompanied by Mr. Champagne, manager of the Saraguay Electric Co., anent the water supplied in Bordeaux Ward, village of Cartierville and St. Laurent.

Mr. Champagne, offered, on behalf of said Company to install a filtration plant for the purpose of purifying the water supplied to Bordeaux ward provided that the rate be raised to 18 cts per 1,000 gall., or 3 cts more than the existing rate, and the documents concerning said matter were referred to the Chief Engineer for a report.

2.—Resolved: To ask the Chief of Police, the Chief of the Fire Department and the Chief Engineer, what are the police stations, fire stations and baths to be erected this year, and who are the architects who have been appointed and with what work they have been intrusted.

3.—Submitted a report from the City Treasurer, stating that an employee of his department, M. Dumphy, has been absent since the 9th of April last, on account of illness, and asking whether he should pay him his salary.

Resolved: That the City Treasurer be authorized to pay to Mr. Dumphy his salary until further orders.

4.—Submitted a report from the Chief of the Fire department, recommending that a paid-up policy of \$1,000 be paid to the heirs of ex-Captain Joseph Gilmour, of the fire brigade, who died on the 25th April, 1912.

Resolved: That a report be made to Council, recommending that said policy be paid.

5.—On recommendation of the Superintendent of Markets, it was

Resolved: To authorize the transfer of Mr. Alfred Levasseur's lease for stall No. 10, Bonsecours Market, St. Paul street, to Messrs Tagley & Bros., on the existing conditions, to wit, \$2 per week.

Adjourned.

L. N. SENECAI,
Secretary.